

**Kleine Anfrage Milena Daphinoff (CVP): Trauerspiel in der Sparte Schauspiel II**

Aus der Presse haben wir erfahren, dass Cihan Inan seinen Vertrag nicht wie gewünscht und vorgesehen verlängert, sondern nach nur zwei Jahren am Theater in Bern per Ende 2019 wieder ausscheiden wird. Cihan Inan ist bereits die vierte Person, die seit der Gründung des KTB die Sparte Schauspiel leitet (sic!). Es ist augenfällig, dass organisatorische und allenfalls auch personelle Mängel im KTB herrschen, die namentlich die Sparte «Schauspiel» in Mitleidenschaft ziehen. Als Subventionsgeberin hat die Bevölkerung der Stadt Bern ein Interesse, dass der Betrieb des KTB geordnet erfolgt.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Frage zu beantworten:

Wie steht die Stadt Bern dazu, dass nun wieder Stephan Märki interimistisch die Leitung übernimmt, wo doch in Märkis Saison 2016/2017 nach Gräves Auscheiden das Schauspiel 4000 bis 5000 Zuschauer gegenüber Gräves Spielzeit 2015/2016 verloren hatte und rund die Hälfte des Ensembles das Haus verliess, ebenso die gesamte Dramaturgie?

Bern, 03. Mai 2018

*Erstunterzeichnende: Milena Daphinoff*

*Mitunterzeichnende: -*